

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

SEPTIEMBRE-OCTUBRE 2019

- En la III Edición de Premios COPAO TFG una de las galardonadas fue M^ª José Quintero Felipe por su trabajo "Estudio de los efectos de la extinción parcial sobre la recuperación espontánea en el aprendizaje humano de miedos condicionados", dirigido por Francisco José López Gutiérrez y Joaquín Morís Fernández. ¡Enhorabuena! Es un orgullo para nuestra Facultad.
- Del 16 al 18 de septiembre se celebró en nuestra facultad el XXXI Congreso Internacional de la Sociedad Española de Psicología Comparada con la participación de expertos de todo el mundo y una excelente calidad de los trabajos presentados. Agradecemos a los profesores Francisco José López Gutiérrez y Pedro Luis Cobos Cano que hayan traído este evento a nuestro centro.
- El 23 de septiembre el centro recibió a una nueva promoción de estudiantes de ambos grados. Los seminarios de bienvenida se celebraron a lo largo de toda la semana. Queremos destacar la excelente organización por parte de Guadalupe Dávila, Vicedecana de Estudiantes, Internacionalización e Igualdad, así como agradecer la participación de todas las personas que intervinieron en ellos y del profesorado que cedió parte de sus clases.
- A lo largo del mes de octubre se ha inaugurado una nueva edición de los títulos propios que se imparten en la Facultad. Es importante destacar la calidad de los mismos y agradecer su labor a las personas que los coordinan, pues juegan un papel fundamental completando la oferta de posgrado del centro.
- El 1 de octubre, la Plataforma para el desarrollo de la Psicología celebró una nueva asamblea en la que en diversos puntos se debatió la forma de promover la participación del estudiantado.
- El Máster en Psicología General Sanitaria comenzó sus clases el 7 de octubre y el Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria el día 22 de octubre. Agradecemos la fantástica gestión sus coordinadores y del profesorado que ha hecho que ambos másteres sean reconocidos por la Junta de Andalucía entre los mejores de la Universidad de Málaga.
- El 7 de octubre se celebró una reunión la Comisión Académica de Doctorado donde se informó de que ya se han defendido 16 tesis doctorales desde el inicio del actual programa. Esta cifra encierra muchas horas de trabajo y es indicadora del compromiso del profesorado en la formación de investigadores. Muchas gracias a todas las personas que habéis dirigido tesis y al coordinador Francisco José López, que con su trabajo hace que la dirección y lectura de tesis sea más fácil.
- El 16 de octubre se inauguró la exposición de pintura "Victoria Peñalver: un alto en el camino" que se prolongará hasta el 15 de noviembre. La exposición va acompañada por visitas guiadas de la artista y que pueden ser una interesante experiencia de aprendizaje para el estudiantado de Psicología. Muchas gracias a Soledad Cárdenas que nos ha cedido desinteresadamente su obra.
- El 18 de octubre se celebró el concurso de la plaza de profesorado contratado doctor que obtuvo brillantemente nuestra compañera Mercedes González. ¡Enhorabuena!